

YA ES TIEMPO QUE APARTES TUS CREENCIAS NEGATIVAS, AQUELLAS CREENCIAS PUESTAS POR EL MISMO HOMBRE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de junio de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA ES TIEMPO QUE APARTES TUS CREENCIAS NEGATIVAS, AQUELLAS CREENCIAS PUESTAS POR EL MISMO HOMBRE QUE TE HA MANTENIDO BAJO UN ENGAÑO, UNA FORMA DE ENGAÑO.

[19980614] Que la paz esté en vosotros, benditos míos y benditos ojos del Padre que os tiende su mirada para sostenerte en lo más profundo de tu SER y de tu vida. Pueblo divino de Dios, pues he aquí que sigo a vuestro lado, que vengo a vuestro lado a derramarte toda la enseñanza que necesita tu mente, que necesita tu conciencia para que podáis continuar tu camino, tu sendero.

Amado pueblo, pues en verdad te digo, que no desmayes en tus pasos, que sigas instruyéndote cada día más para que puedas mejorar la calidad de tu espíritu, la calidad de tu mente, porque ahí está todo, ahí se encuentra todo prendido en tu alma. Pues ya es tiempo que apresures tus pasos para que puedas encontrar el camino eterno, el camino de sublimidades donde debes vosotros encontrarte sutil ante esa vida. Amados hermanos míos, pues he aquí, date cuenta de tu vida, date cuenta de tu vivir en donde estáis y ahí a través de tu propio entendimiento, de tu propio razonamiento habrás de encontrar todo lo necesario de tu vida.

He aquí, te digo y te diré siempre que veles por ti, vela por ti, hermanos, debes buscarte, debes encontrarte, debes vosotros escudriñarte fuertemente y saber quién eres, cómo eres y cómo quieres ser más adelante en vuestra vida. Porque como ya os he dicho sobre el reino y sobre el infierno, todo eres tú, nadie ha hecho un infierno para ti, nadie ha hecho una gloria para ti, eres tú mismo quien lo habéis hecho. Si ves cosas maravillosas en el mundo que parecen ser tu reino, no son tuyos, no, mis bien amados. He aquí, Yo te digo, tú eres la gloria o tú puedes ser el infierno, tú fabricas tu vida de tal manera, de tal deseo, porque tú eres la vida, tú eres el camino y tú eres la verdad y tú eres la existencia, la existencia viva y tú mismo eres quien manejas tu propia creación, que es tu mundo, tu mundo mental, de acuerdo a como vivas así eres hermanos míos.

Pues he aquí, conócete, Yo ya no vengo a hablarte de un reino aparte, de un infierno aparte, vengo a decirte que tú eres una de esas dos cosas, tú mismo eres todo. Tú mismo debes aprender a pronunciar todas las palabras divinas, pronuncia lo que vives y esto te ayudará, si eres amoroso acepta tu amor, si eres vengativo acepta que eres el vengativo, esto te ayudará demasiado, porque te hará buscar algo en tu vida, algo diferente a lo que has vivido, porque todos buscan una cosa de vida. He aquí, búscate, date cuenta de tu vida, acepta en tu mentecita todo lo que eres y no huyas de ello jamás, sino enfréntate a tu misma creación. **Porque ya es tiempo que apartes tus creencias negativas, aquellas creencias puestas por el mismo hombre que te ha mantenido bajo un engaño, una forma de engaño, así cuando habéis dicho, cuando habéis estado en un sufrimiento, pues habéis dicho vosotros que Dios os te ha mandado ese sufrimiento, no, mi peublito amado, todo es ganado en la vida, todo se gana en la vida cuando trabajas.** He aquí, el que vive feliz es porque ha ganado su felicidad y el que vive en infelicidad es porque también ha trabajado en ella y está viviendo en ella.

Porque acuérdate lo que Yo te he dicho también, que de todo lo que siembras cosechas en tu tierra y de eso viven y se convierte en felicidad tu trabajo, semejante a eso también es lo del espíritu, es lo de la mente, el que siembra cosecha y sembrar es trabajar ante la vida. Eso mismo está sucediendo en cada tiempo en lo más profundo de tu mente, pues te digo que todo lo forjas, que todo lo realizas vosotros a través de tu poder, a través de tu poder que mi Padre Dios te ha destinado para sí, sí, mi pueblito amantísimo. Porque de cierto te digo, que vuestro Dios Padre os da la libertad y solo te enseña cómo vive Él y cómo ha vivido Él y he ahí, solo ese camino te enseña, lo demás es parte de tu vida, es parte de tu experimento, de una diferencia que quieres tomar ante este mundo y ahí también es parte de un progreso de experimentación en tu alma.

Ya has vivido en el odio, ¿qué sabor tiene, mis bien amados? Si tú lo sabéis, ya has vivido en la venganza, has vivido también en la intranquilidad, has vivido en esos mundos mentales creados por ti mismo, no por nadie más. Por eso te digo, ya es tiempo que en cada paso de tu vida aprendas a decir que eres tú mismo la vida, eres tú mismo el camino, porque de cierto te digo que nadie pierde a nadie, cada uno de vosotros sois responsables de tu vida, de tu mismo vivir, cada uno de vosotros responderá por su vida en cualquier tiempo y en cualquier momento de acuerdo a sus actos que haya o esté realizando, sí, mi pueblito amantísimo. He aquí pues, te digo, hazte consciente de que tú eres responsable de tu propia vida y de que todo lo que a ti te sucede eres tú mismo quien lo habéis creado por muchas razones, pero tampoco le llares malicioso a aquello, unos escogen para salir adelante por el lado del fracaso, del desamor, de la envidia, de la avaricia, de la codicia y de los celos, ahí buscan para salir adelante y otros quieren salir a través del amor, quieren encontrar un camino a través del amor.

He aquí, que así debes ser conscientes cada uno de vosotros, concientícense, entren en esa razón divina y ya verás que tu alma se sentirá libre y ya verás que sentirás las caricias de tu Creador como siempre te las ha dado y no las habéis sentido vosotros por créelo diferente al amor, por créelo diferente a la paz, diferente a la igualdad, diferente a esa fraternidad. **Porque los hombres han juzgado a mi Padre de tal manera, también vosotros alguna vez habéis tenido esa forma de decir que Dios no es Dios, que Dios es rencoroso, que Dios es vengativo, que Dios odia y que Dios ha matado, lo habéis considerado como un criminal tantas y tantas veces cuando habéis andado en las formas negativas, en las creencias erróneas de una vida verdadera, eso es lo que habéis hecho vosotros, pero no tan solo vosotros que me escuchas, sino aun toda mi amada y bendita humanidad, así están considerando a mi Padre como aquello.** Es por eso que con ese mal entendimiento nunca se logra acabar las formas criminales, las formas de toda aquella forma negativa que estás viviendo en este tiempo, mientras no borres aquello de tu mentecita, aquellas creencias vanidosas sobre la voluntad del Padre, no estará consumado en amor este pueblo, este mundo, estas naciones.

Es necesario que te hagas responsable a tu vida, porque así es como te debes tomar, porque mientras te entretienes en aquello que alguien te hizo un daño, te olvidas de ti y es más tardío tu retorno a una vida. Ya es tiempo que vosotros recapacites, reflexiones ante esa verdad, esa verdad tuya. No esperes que otro te juzgue, no, mi bien amado, si ya tú estás juzgado por ti mismo en las dos maneras, en el amor o en el desamor, lo que hayas hecho tú lo sabes, nadie te conoce más que tú mismo. Por eso te digo que eres tú quien sabes de tu vida, no hay más juez que tú, tú eres el juez de tu propia vida y eso es lo que siempre sucederá, tú te conoces, hermanos, tú sabes cómo vives, tú sabes cómo has vivido y tú sabes cómo quieres vivir el día de mañana. Tú eres el mañana, no hay un mañana aparte de ti que te traiga buenas cosas sin que tu las hayas provocado, tú eres el futuro y el futuro es parte que hoy lo hicisteis, como lo de hoy es parte de lo de ayer, es una cadena que armoniza con tu misma existencia.

Hermanos míos, tampoco hay destinos aparte más que el tuyo, también he oído hablar de los destinos y he oído mencionar que dicen, era su destino, porque así Dios le ha destinado su destino, Dios quiso que muriera. Y esto también es una creencia errónea, no hay destino apartes, tú mismo también eres el destino de tu vida, porque eres tú el creador de tu propio mundo y de tu propio camino, eres tú quien eliges una forma de vida y es por eso que así la vives. El día de hoy no es

casualidad tuya, no vienes por casualidad, ¿caso no lo pensaste ayer?, ¿no elegiste el momento para estar aquí?, ¿o para vivir como habéis querido vivir? Así planeas en cada tiempo tu forma de vida. Si hoy estáis aquí no es una casualidad, porque la casualidad tampoco existe ante la vida, eres tú la casualidad, tú mismo la formas.

Hermanos míos, así de esta manera vas eslabonado tu vida, vas buscando una cosa tras otra y cada cosa que piensas, que formulas cada cosa que vives, porque eres tú la vida, porque eres tú el poder, porque eres tú el pequeño Dios de tu propio mundo, no eres Dios para otro, no, ni el otro es Dios para ti, pero sí eres tú mismo el Dios tuyo, porque tú mismo formas el camino, tú formas tu vida, por eso te digo que tú eres responsable de ti mismo, nadie más. Pues ya es tiempo que tu mentecita disuelva aquello, diluya con ansiedad aquellas formas negativas de creer. A cuántos no os he oído mencionar que dicen: Que vuestro hermano perdió a vuestro hermano. No hermanos amados, nadie pierde a nadie, eres vosotros mismos los que te pierdes.

Yo así os vengo a esclarecer tu sentido, así vengo a esclarecer tu mentecita porque es importante que te conozcas a ti, porque todo esto que Yo te digo es tu parte y es tu vida. Todo esto es tu sendero, porque de esto que estoy hablando lo estoy sacando de lo más interno de ti mismo, es tu vida, estoy hablando de tu vida amorosamente, todo esto que te he hablado es lo que estoy sacando de lo más profundo de vuestro espíritu, es parte, es tu pasado, es tu presente y es tu futuro, es tu mañana, eres tú mismo, hermanos míos. Así estás viviendo y así habrás de vivir. He aquí que Yo les bendigo a todos, que Yo les bendigo con todo el amor de mi Padre, de Mí mismo. Amados míos, así te bendigo y así te saludo y así te deseo que más adelante puedas encontrarte a ti mismo, que más adelante puedas rejuvenecer en tu mentecita y ahí encuentres la felicidad que te hace falta.

Benditos sean todos, benditas sean todas las naciones, todos los pueblos, todos los que sufren, todos los que padecen por sus mismas causas. Porque acuérdate bien que Dios no castiga a nadie, jamás, mis bien amados, eres tú mismo, Dios nunca ha mandado un sufrimiento, sino tú mismo, hermanos míos. Pero no lo toméis a mal tampoco, porque todo eso es parte de tu aprendizaje en la vida, es parte de tu proceso y de tus experimentaciones de vida que en cada tiempo deseas tener, solo así te vas dando cuenta cuáles son tus caminos positivos, cuáles son tus caminos negativos que adquieres y que formas en cada tiempo. Has andado en el odio y ya sabes qué es el odio, buscas andar en el amor porque no lo habéis andado, no lo habéis disfrutado y por eso lo buscas con ansiedad, has vivido en la venganza y ya lo sabes qué te ha dado ella, has vivido en el vicio y ya lo sabes qué te ha dado el vicio. Así has venido viviendo paso a paso una vida, una vida y de acuerdo a ella estás buscando un camino nuevo, estás buscando rehacer tu vida y eso es querer hacer un camino, formar un camino, un camino que no has experimentado, pero que lo quieres vivir, fábricalo, pues, mis bien amados.

Benditos sean pues, este es mi regalo, este es mi saludo y este es el recordatorio que te hago de tu misma mente, vengo a hacerte recordar tu propio mundo, tu propia existencia, tus propios fracasos o tu propia felicidad. Que la paz siga viviendo en vosotros para siempre y que puedas ir encontrando paso a paso una nueva vida. Yo por esta mente este es mi regalo en esta mañana de paz y de amor, Yo bendigo tu momento en el que pensaste venir por una u otra causa, pero has venido y eso es lo que importa ante tu vida, por una o por otra causa. Más tarde si por si acaso hubieras venido por una causa que no fuera definitivamente en el amor verdadero, más tarde encuentres esa verdad en tu mentecita y puedas más tarde venir de otra forma.

Hermanos amados, porque todos tenéis un propósito, todos traes un propósito y no todos vienen con un solo propósito en la vida, no, hermanos amados. Cada uno de vosotros tiene una forma, ha estructurado la forma de vida y así estás viviendo y así estás viviendo cada uno de vosotros. Pues no todos trajeron el mismo propósito, no, hermanos amados, pero he aquí que también es aceptado tu propósito, porque puedes canjearlo por otro. Benditos sean vosotros, mis bien amados, Yo hasta aquí os les dejo este regalo, benditos sean y hasta pronto, hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.